

Santiago, 20 de Febrero de 1940.

Señor
don Elías Rodríguez
Los Angeles

Estimado compañero y amigo:

Por la circunstancia de haberme encontrado fuera de la ciudad, sólo ahora me impongo de que Ud. está ejerciendo la presidencia provincial de la Falange en Los Angeles. Lo felicito cordialmente por su designación y le deseo que tenga el éxito más completo en el desarrollo de las actividades de su cargo para bien de nuestro movimiento.

Como Ud. habrá tenido ocasión de saber, yo había estado actuando como Delegado de esa provincia ante la Junta Nacional. A Ud. le corresponde decidir con toda libertad si estima conveniente o no mantenerme como su Delegado ante dicho organismo. Me parece que sería fácil encontrar otra persona que tuviera mayores vinculaciones con esa zona y más tiempo que yo para desempeñar ese puesto. Mis numerosas ocupaciones en ésta y la distancia tan apreciable que separa a esta ciudad de esta capital, son obstáculos que impiden el estrecho contacto que debe existir entre el Delegado y la región que representa.

En todo caso, estoy dispuesto a prestar los servicios que me soliciten de allá y que esté en capacidad de poder realizar.

Para que la representación de una provincia esté bien llevada, estimo indispensable la correspondencia lo más frecuente posible del Delegado con el Presidente Provincial. Para mi resulta sencillo cumplir este requisito y si Ud. estuviera dispuesto por su parte a escribirme con regularidad, creo que se habría avanzado mucho en el objetivo de desarrollar una obra eficaz en concordancia con la Directiva Central.

En ocasiones anteriores, esa falta de correspondencia ha producido consecuencias tan desastrosas como la de que yo no he tenido ninguna noticia de concentraciones que se iban a efectuar en ésta, porque o no me la habían avisado o los avisos habían llegado atrasados a mi poder por haber sido dirigidos al Local Central en lugar de serlo a mi oficina donde tengo mi trabajo y despacho los asuntos que se me presentan. Le ruego, pues, encarecidamente que me escriba a: Teatinos 220, Oficina 310.

En el caso de que Ud. decida mantener mi representación, decisión que por el motivo dicho puede tomar en uno u otro sentido con toda confianza - le pido que tenga la bondad de proporcionarme desde luego los mayores detalles posibles sobre la organización y estado de las actividades de la Falange en esa provincia, expresándome principalmente las siguientes circunstancias:

- a) Composición de la Junta Provincial: nombre y dirección de sus dirigentes; actividades y organismos que en ella existen;
- b) Centros que funcionan en la provincia; nombre de sus directivas y número de sus socios; departamentos y actividades que cada uno tiene;
- c) Situación de la Falange dentro de la provincia y posibilidades electorales.

En espera de su respuesta, y con los más atentos saludos tiene el gusto de despedirse de Ud. su afmo. y S.S.